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Kleine Anfrage (Janosch Weyermann, SVP): Kosten durch unfrankierte Ab-

stimmungscouverts 

 

 

Der Gemeinderat hat im Hinblick auf das Wahl- und Abstimmungswochenende vom Oktober 2023 

entschieden, den beliebten Abstimmungsbriefkasten beim Fundbüro ersatzlos aufzuheben. In die-

sem Zusammenhang bitte ich den Gemeinderat um die Beantwortung der untenstehenden Fragen:  

 

1. Wurde im Vorfeld geprüft, ob beim Fundbüro ein Briefkasten mit grösserem Fassungsvermö-

gen installiert werden könnte?  

2. Wurde im Vorfeld geprüft, ob zum Beispiel im Foyer der Einwohnerdienste ein grosser Brief-

kasten installiert werden könnte? Oder an anderen Standorten?  

3. Wie viele Abstimmungscouverts werden bei Abstimmungen resp. Wahlen jeweils unfrankiert 

an die Stadtkanzlei retourniert? Wie hoch sind jeweils die dadurch entstehenden Strafporto-

kosten? 4. Geht der Gemeinderat nicht auch davon aus, dass die Anzahl an unfrankierter?  

4 Abstimmungscouverts aufgrund des aufgehobenen Abstimmungsbriefkasten künftig noch 

weiter steigen wird? 
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